



PALABRAS DEL MINISTRO DE BIENESTAR SOCIAL  
SEÑOR LOPEZ REGA EN LA ENTREGA DE SUBSIDIOS

Durante el acto de entrega de subsidios y préstamos reembolsables a entidades de bien público, realizado esta mañana en la residencia presidencial de Olivos, pronunció las siguientes palabras el ministro de Bienestar Social, señor José López Rega:

"EN PRIMER TERMINO, QUIERO AGRADECERLES PROFUNDAMENTE QUE TANTAS PERSONALIDADES SE HAYAN TOMADO LA MOLESTIA DE VENIR HASTA ACUÍ, DONDE TRATANOS DE DEVOLVER EL DINERO QUE POR MUCHOS COMO CTOS VUELVE A LAS CAJAS DEL GOBIERNO, PARA RETORNAR A SU LEGITIMO DESTINATARIO: EL PUEBLO.

"EN ESTOS ACTOS, GENERALMENTE HAY ALGUNAS PALABRAS QUE SON PROTOCOCLARES. SOY UN HOMBRE MUY SENCILLO Y NO QUIERO INCURRIR EN ESE PECADO DE LA BURCRAZIA DE ESTAR CONSTANTEMENTE REPITIENDO COSAS QUE SE DICEN CON FACILIDAD PERO QUE NO SE SIENTEN EN EL CORAZON.

"LA MAYOR PARTE DE LA VIDA LA PASAMOS OLVIDANDO QUE LO MAS IMPORTANTE EN EL MUNDO ES EL HOMBRE MISMO. Y ESE HOMBRE TIENE DOS ELEMENTOS PARA FUNCIONAR EN LA HUMANIDAD: EL ELEMENTO MATERIA Y EL ELEMENTO MORAL, ESPIRITU. CON ELLOS, DESDE EL PRINCIPIO DE LOS TIEMPOS VENIMOS DESARROLVRIENDO NOS, Y SIEMPRE ENFOCAMOS SINTETICAMENTE, EN ULTIMA INSTANCIA, TODO UN PASADO EN UN PRESENTE Y EN UN FUTURO.

"TENEMOS GRANDES BIBLIOTECAS QUE HABLAN SIEMPRE DEL PASADO, VIVIMOS RECORDANDO PERMANENTEMENTE EL PASADO Y TENIENDO EL FUTURO. PERO SIEMPRE, EN TODAS LAS EPOCAS, LA HUMANIDAD SE HA OLVIDADO DE VIVIR EL PRESENTE, QUE ERA LO UNICO IMPORTANTE EN ESE PRECISO MOMENTO.

"ESTAS PALABRAS TIENEN UN MOTIVO ESPECIAL, Y ES EL SI -- QUIENTE: AYER ALGUIEN DEPOSITO DINERO EN EL HIPODROMO NACIONAL HACIENDO UN JUEGO DE AZAR. HOY AQUELLO ES PASADO Y LA REALIDAD ES QUE ESTE DINERO ESTA PRESENTE OTRA VEZ SIRVIENDO A LOS PUEBLOS EN LOS LUGARES MAS NECESITADOS.

"CADA VEZ QUE ALGUIEN ME TIENDE LA MANO Y ME DA LAS GRACIAS POR LOS SUBSIDIOS Y PRESTAMOS ENTREGADOS, ME SIENTO CASTIGADO. Y ME SIENTO CASTIGADO PORQUE YO NO DOY NADA. LO

UNICO QUE HAGO ES UN SIMPLE ACTO DE ENTREGA DE ALGO QUE NO NOS PERTENECE PERSONALMENTE PERO QUE ESTAMOS OBLIGADOS A CUIDAR CON MUCHA MINUCIOSIDAD Y PONERLO AL SERVICIO DE NUESTROS SEÑEJANTES; SOBRE TODO, DE AQUELLOS QUE PADECEN Y QUE TIENEN NECESIDADES.

"NO ES MI INTENCION DARLES UNA CONFERENCIA NI ABUSAR DE LA COMPRESION Y LA PACIENCIA DE USTEDES, SINO SIMPLEMENTE ROMPER UN POCO ESAS BARRERAS DE LA TRADICIONAL POLITICA -- DONDE EL HOMBRE, CON FRASES ALTISONANTES, BUSCA UNA PLATAFORMA ELECTORAL PARA EL FUTURO, OLVIDANDOSE QUE TIENE UNA MISION MUCHO MAS IMPORTANTE, QUE ES LA DE SER UN HOMBRE -- SENCILLO, HUMANO Y SERVIR A SU PROXIMO.

"LAS OBRAS REALIZADAS A TRAVES DEL MINISTERIO DE BIENESTAR SOCIAL, CON LA ENERGIA, LA PERSISTENCIA Y SABIDURIA DEL GENERAL PERON, QUE NOS ENCAMINA HACIA UN PORVENIR DE NUESTRA

PATRIA DEBEN CONTINUAR SIN DESCANSO. PORQUE NADIE ES LO SUFICIENTEMENTE VIEJO COMO PARA QUERER ABANDONAR HOY LA LUCHA.

"APROVECHANDO LAS POSICIONES QUE USTEDES TIENEN EN LAS DISTINTAS ORGANIZACIONES, PUEDEN TONAR AUNQUE MAS NO SEA -- ALGUNOS CONCEPTOS DE LOS AQUI VERTIDOS CON SINCERIDAD. PORQUE NO SOLO LLEVAN UN CHEQUE O UN SUBSIDIO EN LA MANO. SINO UNA LUZ QUE LES PUEDE SER UTIL PARA ALUMBRAR EL CAMINO DE TODOS LOS NECESITADOS".-

+++

R.B.